

Le 2 avril 2025

EpiCURA obtient le label Engagé RSE et Responsibility Europe

En bref

- EpiCURA obtient le label Engagé RSE d'AFNOR Certification, attestant ainsi de la contribution du Centre Hospitalier à la transition écologique.
- EpiCURA démontre une nouvelle fois la maturité de sa démarche en matière de responsabilité sociétale des entreprises (RSE).
- EpiCURA intègre une approche RSE dans sa stratégie et s'engage pleinement dans une transformation durable de notre société et de notre région.

Contact presse : Régis Strebelle

Responsable du service communication : 0478 64 86 36 – regis.strebelle@epicura.be

EpiCURA franchit une nouvelle étape dans son engagement en matière de responsabilité sociétale des entreprises (RSE) en obtenant le label Engagé RSE niveau « progression » décerné par AFNOR Certification. Cette reconnaissance atteste de la contribution du centre hospitalier à la transition écologique et à une gestion plus responsable de ses activités.

L'obtention de ce label résulte d'une évaluation approfondie impliquant les collaborateurs, patients et partenaires. Elle a permis d'analyser les pratiques sociales, sociétales et environnementales d'EpiCURA, ainsi que la gouvernance et la mise en œuvre de sa politique RSE.

« Le travail autour de l'obtention du label a conduit notre communauté à intégrer, dans sa culture RSE, les objectifs de développement durable des Nations Unies et les recommandations de la norme internationale ISO 26000. Pour nous, c'est bien plus qu'une récompense : c'est se donner les moyens de mesurer la performance de notre démarche RSE. », explique François Burhin, Directeur Général EpiCURA

Un label reconnu

Le label Engagé RSE, délivré par AFNOR Certification, repose sur la norme internationale ISO 26000 et prend en compte les Objectifs de Développement Durable (ODD) des Nations-Unies. Il évalue les entreprises sur **54 critères** regroupés en plusieurs domaines clés : gouvernance, droits humains, environnement, relations de travail, loyauté des pratiques, questions relatives aux consommateurs et ancrage local.

« La labellisation nous engage concrètement sur la voie de l'amélioration continue en matière de RSE. Elle nous donne un cap et devient une grille de lecture afin d'encore améliorer nos pratiques. Avec elle, nous nous inscrivons de manière opérationnelle dans le mouvement de la transition écologique », explique Marlène Frèrejean, Senior Project Manager en charge de la coordination RSE à EpiCURA.

L'obtention de ce label constitue une reconnaissance du travail accompli et un engagement pour l'avenir. Valable trois ans, il fera l'objet d'une réévaluation dans 18 mois afin de mesurer les progrès réalisés.

Avec cette distinction, EpiCURA affirme sa volonté de rester un acteur responsable ayant un impact positif et de contribuer activement aux enjeux sociaux et environnementaux de demain.

Le RSE à EpiCURA : des actions concrètes au quotidien

Quelques exemples (Liste non-exhaustive)

- Une nouvelle chaîne d'analyse sèche au laboratoire permettant d'économiser 5 800 000 L eau par an
- L'installation d'abris vélos sécurisés sur tous les sites
- Mise en place de 18 filières de tri des déchets
- Approche responsable et durable des chantiers de rénovation
- Réalisation d'une enquête sur le bien-être du personnel
- Organisation de moments de détente et de bien-être pour les membres du personnel
- Travail sur un catalogue de formation large et diversifié
- Politique RH favorisant les emplois locaux
- Contribution active au développement du territoire grâce à des initiatives variées : actions de prévention et de dépistage de maladies, partenariats et participations à des événements locaux et nationaux.
- Développement de l'hôpital à domicile ainsi que des partenariats avec les maisons de repos

→ Un de ces sujets vous intéresse plus particulièrement ? Nous pouvons prévoir un reportage spécifique.

Le label Engagé RSE

Le label Engagé RSE est délivré depuis 2010 par AFNOR Certification, leader de la certification en France. Ce label s'appuie sur la norme ISO 26000, seule référence internationale sur la responsabilité sociétale des organisations.

Responsibility Europe : reconnaissance internationale

« Responsibility Europe » est le trait d'union européen entre les labels et certifications RSE de premier plan qui partagent le même ADN, avec des valeurs et des exigences de maturité fortes.

EpiCURA
mon hôpital

